

# ...Saisonendspurt auf dem Masaryk-Ring

10. SEPTEMBER 2014

REMUS Formel Pokal – Brünn (CZE)

Mit dem Rennen am kommenden Wochenende (12.-14.09.2014) im tschechischen Brünn läutet der REMUS Formel Pokal den Saisonendspurt ein. Auf dem Motorrad Grand Prix Kurs ist man bei den Masaryk Racing Days zu Gast. Gefahren wird nicht nur um Punkte zum REMUS Formel Pokal. In den Championaten zur FIA Zone Meisterschaft, des ESET V4 Cup und der österreichischen Rennwagen-Meisterschaft werden ebenfalls Zähler vergeben. Das Automotodrom Brünn wurde in den Jahren 1985-1987 neu errichtet und wie der alte Straßenrennkurs in der Nähe der tschechischen Metropole als Masaryk-Ring international bekannt. Dazu trug nicht nur die Motorrad WM bei. Im Automobilsport hatte man viele Jahre die WTCC und FIA GT Meisterschaft zu Gast.

Im REMUS Formel Pokal gönnt sich Formel 3-Tabellenführer Thomas Amweg eine Pause. Der Schweizer ist in Brünn nicht dabei. Das ist die Chance für seine Verfolger auf dem Masaryk-Ring ganz oben auf dem Treppchen zu stehen. Allen voran Florian Schnitzenbaumer mit seinem Dallara 302 Opel Spiess. Der Münchner wird es in Tschechien nicht leicht haben Platz 2 zu verteidigen. Der Schweizer Marcel Tobler (Dallara 308 Mercedes) hat 27 Punkte Rückstand und könnte bei zwei Podesträngen einen großen Schritt nach vorn machen. Das wird Jakub Smiechowski ähnlich sehen. Der Pilot aus dem polnischen Team von Inter Europol Competition hat zuletzt in Most mit seinem Dallara 308 Mercedes groß auftrumpfen können und hat erneut das Podest im Visier.

In der Formel Renault geht es weiterhin extrem spannend zu. Thomas Aregger konnte nach dem Rennen in Most seine Tabellenführung hauchdünn verteidigen. Sein Landsmann Kurt Böhlen hält weiter Tuchfühlung. Man darf gespannt sein, wie sich die beiden Schweizer in Brünn schlagen und wer sich einen Vorteil verschaffen kann. Mit Moritz Müller-Crepon liegt ein weiterer Schweizer Formel –Pilot aussichtsreich im Rennen. Für ihn wird es in Tschechien darauf ankommen, in die Punkte zu fahren um seine derzeitige Tabellenplatzierung zu verteidigen. Auf dem

Weg nach oben befindet sich Max Biedermann. Er hat derzeit hinter dem Tschechen Josef Zaruba Platz fünf inne und könnte wie Zaruba ebenfalls Platz drei in der Formel Renault-Gesamtwertung anpeilen. Nach den beiden Qualifyings am Freitag und Samstag stehen die beiden Sprintrennen zum REMUS Formel Pokal am Samstag (11.30 Uhr) und am Sonntag gegen 14.40 Uhr auf dem Plan.

RS.10.09.2014

(Presse REMUS Formel Pokal)